
説明会後質疑への回答 令和３年12月

No. ご質問分類 ご質問内容 稲城市教育委員会回答

1 登録

１つの団体で複数登録しないよう、モニタリング

をしっかりしてほしい。

活動の実態が登録内容と異なる利用団体について

は、教育委員会より注意喚起及び個別対応を行う

よう努めてまいります。

2 抽選

１件の申込可能時間数の上限を４時間までにして

ほしい。

（登録時に認可された時間を上限にしてほしい）

システム導入後の利用実態に応じて今後の検討課

題とさせていただきます。

3 抽選

申請時に記載した学校のみ予約できるシステムに

してほしい。

ご登録いただいている団体全体の公平なご利用、

利便性の向上、施設の有効活用を目的に導入する

ものです。ご理解いただきますようお願いいたし

ます。

4 予約

キャンセルは前日の15時までではなく、１週間前

にするなど他のグループも活用しやすい制度にし

てほしい。

キャンセルについては、キャンセルが確定した段

階で速やかに予約の取消を行っていただくことが

原則となっております。キャンセルを１週間前に

してしまうと、それ以降はシステム上からキャン

セルが出来なくなってしまい電話連絡となってし

まうことから、キャンセルのし忘れがある等、他

の団体もご利用できなくなってしまう可能性が高

いこと、特に校庭施設は天候により判断される団

体もあることから、前日の１５時までとしており

ます。

5 抽選
１団体につき、同じ曜日、時間が使える日程を１

つでも設定してほしい。

システム上、団体ごとに特別な枠組みを設けるこ

とができない仕様となっております。

6 抽選

今まで曜日と時間を決めて使用できていた施設と

時間は優先的に使用できるよう検討してほしい。

予約は全ての登録団体が平等にできるようになっ

ており、特定の団体に優先的に貸出を行うことは

できません。

7 システム全般

地域チームの活動（予約）が困難になってしま

う。

ご登録いただいている団体全体の公平なご利用、

利便性の向上、施設の有効活用を目的に導入する

ものです。ご理解いただきますようお願いいたし

ます。

8 システム全般

他の地域の学校施設を予約せざるを得なくなった

際の移動の負担、子ども達の事故等のリスクをど

のように考えているか。

ご登録いただいている団体全体の公平なご利用、

利便性の向上、施設の有効活用を目的に導入する

ものです。ご理解いただきますようお願いいたし

ます。

9 システム全般

各学校広さ等が異なっており、大人や中学生以上

の野球実施が危険又は不可能な校庭があるが、各

施設で実施競技の制限はあるか。

学校施設の広さは各学校で異なっていることや近

隣住民への影響等により学校毎に制限を設けさせ

ていただく場合もございます。原則は、「稲城市

立学校体育施設　利用の手引き」”４．利用でき

る種目”に記載ある競技での利用を想定している

ところでございます。

また、学校独自の施設の特性等につきましては、

競技に関わらず、申込時に注意事項をご覧いただ

けるよう準備を進めてまいります。

※類似するご質問は、まとめて回答させていただいている場合がございます。 稲城市教育委員会　教育部教育総務課


